

8月 園だより

7月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

キラキラと太陽が照りつけ、いよいよ夏本番！！夏の空にも負けない位に元気いっぱいの子ども達は、水遊びを満喫中～。プールの中では、互いに水しぶきを掛け合ったりしながら水の感触を楽しんでいます。毎日暑い日が続くと食欲が落ちたり睡眠不足になり、体調を崩しやすくなります。暑くても食べやすい物で栄養を摂りましょう。また、冷たい物や水分を摂りすぎると、体が冷えて体力が落ちたり、下痢になったりするので気を付けたいですね。これから始まる楽しい夏！家族との楽しい時間が増え、開放的になりがちです。来月からは運動会に向けての取り組みが本格的にスタートします。夏の疲れを残さないように「早寝・早起き・朝ごはん」を心がけ、無理なく楽しい夏を過ごしましょうね。

8月の行事予定

1	土	海洋まつり (めろん組出演)
2	日	海洋まつり (ハーリー大会)
3	月	
4	火	英語
5	水	避難訓練(不審者侵入)
6	木	
7	金	リトミック
8	土	本園との交流保育
9	日	
10	月	
11	火	英語
12	水	氷まつり (PM)
13	木	
14	金	リトミック
15	土	本園との交流保育
16	日	
17	月	
18	火	英語・避難訓練(火災)
19	水	誕生会
20	木	
21	金	リトミック
22	土	本園との交流保育
23	日	
24	月	
25	火	英語
26	水	
27	木	プール納め
28	金	リトミック
29	土	本園との交流保育
30	日	
31	月	

クラス状況

ひよこ組

食事面では自分でスプーンを持つ練習が始まり、スプーンと手づかみを交互に使い、毎日沢山食べています。歩けるようになった子、手離しで立てるようになった子、一人ひとり大きな成長が見られます。大好きな砂遊びでは、砂の感触に慣れないせいか、その場からは動かず、砂をバケツに入れたり、こぼしたりを繰り返し集中して遊んでいます。

りす組

感染症や体調不良からお休みしたり、食欲が落ちてきている子ども達。体力的にも無理をせずお部屋の中で新聞紙やお花ブロックで遊んだりしています。時には環境を変え、園庭に出て砂でお弁当作りやケーキ作りを楽しんだりもしています。生活面では、活動中紙おむつからトレーニングパンツに切り替えて過ごす子ども達も増えてきました。

うさぎ組

夏の暑さに負けず、園庭を駆け回る子ども達。大好きなプール遊びも水を怖がることなくプールに入り、バタ足をしてみたりお友達との水をかけ合い楽しんでいます。室内では、新聞紙や折り紙などの指先を使った遊びもそれぞれの素材や色を楽しみながら、作ってみたい物や自分の好きな色を主張し、会話を楽しみながら活動しています。

